

Mythen Center Ibach

Ein Bewacher wird angeklagt

haz. Die Schwyzer Staatsanwaltschaft hat Anklage gegen einen Angestellten einer Schwyzer Bewachungsfirma wegen Freiheitsberaubung erhoben. Dies auf Begehren des Vereins gegen Tierfabriken Schweiz (VgT). Dies geht aus einer Mitteilung des Vereins hervor. Wie es in der Mitteilung weiter heisst, ereignete sich der Vorfall, wegen dem ursprünglich gegen drei Angestellte der Bewachungsfirma Strafanzeige eingereicht worden war, im Dezember 1998 im Mythen Center. Die Staatsanwaltschaft des Kantons Schwyz habe am 11. Mai Anklage wegen Freiheitsberaubung beim kantonalen Strafgericht gegen einen der drei Beklagten erhoben, schreibt der Verein.

Weder beim Strafgericht noch bei der Staatsanwaltschaft waren die verantwortlichen Personen gestern für eine Stellungnahme erreichbar. Zur Anzeige war es gekommen, weil die drei Angestellten des Bewachungsunternehmens eine Gruppe von VgT-Aktivisten, die im Mythen Center eine Zeitschrift verteilte, zerstreut haben sollen. Dabei soll eine Person widerrechtlich festgehalten worden sein.